

Q.

Dans le cadre de l'appel d'offre concernant les pesticides néonicotinoïdes sur différentes matrices, dont des abeilles, du pollen, du miel et des rayons de miel, avez-vous une méthode de référence prescrite ou souhaitable?

Notre organisme accréditeur ne possède pas de domaine actuellement pour cette famille de pesticides. Avez-vous une norme, autre que ISO17025, que nous devrions respecter?

R.

Il n'existe pas de méthode de référence usuelle requise. Il n'existe pas de méthode préférée. Il est de la responsabilité du soumissionnaire d'identifier une méthode d'analyse appropriée.

Accréditation avec ISO 17025 est acceptable.

Q.

With respect to the tender on neonicotinoid pesticides on different matrices, including bees, pollen, honey and honeycomb, do you have a set reference method or one that you would like to be used?

Our accreditation body does not currently have a field for this family of pesticides. Do you have a standard, other than ISO 17025, that we must adhere to?

A.

There is no set reference method required. There is no preferred method. It is the responsibility of the bidder to identify a suitable method of analysis.

ISO 17025 accreditation is acceptable.